



羽合小学校 学校通信

平成26年5月16日 NO, 25

みんなで支え合ってできる

わたしたちの羽合小学校の運動会まであと1週間となりました。練習も中盤にさしかかり、普段とは違うところの筋肉を使うこともあって、あちこち筋肉痛がでたり、ぶつかって痛くなったりするこどもたちが増えてきました。練習から一生懸命に取り組んでいるから痛くなるんですね。

ケガや無理の無いように、教職員一同気配り目配りをして練習を進めるようにしていますから、ケガをしたり痛くなったりする事は大変問題で一層の注意が必要なのですが、あちこちに湿布をしていたり、テープを巻いていたたりするこどもたちを見るとうれしく、誇らしい気持ちになります。

「よおーがんばったなあ」「だいじょぶか」と声をかけると、にっこり「だいじょぶです」と返ってきます。にっこりがいいですね。「がんばれよ」「がんばれよ」心の中で繰り返しながら練習を応援しています。

とはいえ、こどもたちの疲れも溜まっていますから、わたしたちもより一層注意を払いながら運動会本番まで練習に取り組みたいと思います。

組み体操の練習も進んでいます。憶える、やってみる段階から、より美しく、力強く、静と動を演じ分けられるように練習の質が変わってきています。

一人ひとりの演技の質だけでなく、**集団の演技の質が高まって完成**です。

- 個人の努力が集団の質を向上させる。
- 集団の質が高まれば、よりよい質を求めてみんなが努力する。集団が伸びれば個人も伸びる。
- それぞれの場所で、それぞれが一生懸命役割を果たすと演技が完成する。
- 役割を一生懸命果たす仲間を信じて、自分も自分の役割を一生懸命果たす。みんなのために。

自分が頑張れるのはみんなのおかげ、みんなで支え合ってピラミッドも塔も立ち上がります。声を掛け合い、励まし合って難関に挑むこどもたちに、ぜひ応援をお願いします。

【PTA種目】

昨年の運動会ではPTA種目として「綱引き」を行いましたが、今年の運動会ではPTAの種目は行わず、**6年生と6年生保護者の方の競技**を行うことにしました。詳細が決まりましたらお知らせしますが、小学校生活最後の運動会となる6年生との思い出を作っていただけだったらと思います。奮ってご参加いただきますようお願いします。まずは一報まで。

羽合小学校 寺谷英則